



INFORMAN.id

Field Trip Terpadu FAPERTA HUT UMMA Tahun 2023, Dilepas Bupati Maros, Disambut Sekda Sinjai

Subhan Riyadi - MAKASSAR.INFORMAN.ID

Dec 4, 2023 - 15:00



Sambutan Bupati Maros yang diwakili oleh Staf Ahli Bidang Sosial, Hukum dan Politik, Bapak Prayitno, S.T., M.T., saat pelepasan field trip

MAROS--Field Trip Terpadu Tahun 2023 yang dilaksanakan oleh Fakultas Pertanian, Peternakan dan Kehutanan, Universitas Muslim Maros

(FAPERTAHUT UMMA) pada Minggu s.d Selasa, 17 s.d 19 November 2023 di Sinjai Barat diikuti sebanyak 130 orang Mahasiswa dari prodi Agroteknologi dan Prodi Agribisnis.

Peserta Field Trip/Praktik Lapang terpadu dilepas secara resmi pada hari Jum'at, 17 November 2023 di Kampus 1 UMMA oleh Bupati Maros yang diwakili oleh Staf Ahli Bidang Sosial, Hukum dan Politik, Bapak Prayitno, S.T., M.T., didampingi Dekan FAPERTAHUT UMMA, Bapak Dr. Andi Nur Imran, S.Hut., M.Si.

Selanjutnya pada kunjungan studi di Fresko Organic Farm, Peserta Field Trip Terpadu Tahun 2023 didampingi Nur Rahmah, Alam, Ahmad risky, Miftahul khaerany, A. Nurul ilmizani, Soraya dan Arfa. Adapun tahapan edukasi dalam kunjungan tersebut, antara lain : pengenalan bibit dan benih, pengenalan budidaya jenis sayur, pengenalan media tanam, pengenalan tentang kompos.

Adapun penyambutan peserta Field Trip Terpadu Tahun 2023 di Desa Arabika, Kec. Sinjai Barat dilakukan di Aula Kantor Desa yang disambut secara hangat dan terbuka dalam pertemuan formal oleh Sekretaris Daerah Kab. Sinjai, Bapak Andi Jefrianto Asapa, S. Sos, M.Si, Camat Sinjai Barat, Bapak Andi Nasrun, S.IP, Kepala Desa Arabika, Bapak Harianto, SE, Babinsa dan Bhabinkantibmas Desa Arabika.

Dalam Field Trip Terpadu Tahun 2023 oleh FAPERTAHUT UMMA kali ini, Mahasiswa mengunjungi Kelompok Tani Mitra Horti Desa Arabika yang ditandai dengan penanaman tanaman cabai, dilanjutkan ke Kelompok Pemuda Tani Mutiara Desa Gunung Perak, Kecamatan Sinjai Barat.

Kunjungan studi selanjutnya terkait edukasi wisata pantai Marana dan Hutan Bakau Tongke-tongke, Kecamatan Sinjai Timur yang juga erat kaitannya dengan mata kuliah Klimatologi Pertanian.

Ketua Panitia Field Trip 2023, Aswadi Hamid, mengemukakan ungkapan terima kasih yang setinggi-tingginya atas dukungan, arahan dan bimbingan dari Dekan dan Dosen FAPERTAHUT UMMA serta dukungan dari Pihak Pemerintah Daerah Maros, Pangkep dan Kab. Sinjai.

"Kami juga apresiasi yang luar biasa atas sinergitas kolaborasi yang ditunjukkan oleh Mahasiswa Agroteknologi dan Agribisnis FAPERTAHUT UMMA dalam gelaran Praktik Lapang Terpadu kali ini," tutup Aswadi.

Citizen report: Aswadi Hamid - Mahasiswa UMMA